

ABSTRAK

Indrawati, NIM. 12103173104, **Pertambangan Batu Marmer Di Desa Gamping Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung (Tinjauan Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2020 dan Fiqih Lingkungan)**, Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah Dan Hukum Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, 2021. Dibimbing oleh Abd. Khoir Wattimena, M.H.

Kata Kunci: Pertambangan Batu Marmer, UU Nomor 3 Tahun 2020, Fiqih Lingkungan.

Penambangan batu marmer yang dilakukan oleh disentral industri batu marmer berdekatan dengan pemukiman warga. Secara tidak langsung kegiatan penambangan ini memiliki dampak bagi lingkungan dan juga masyarakat di sekitar pertambangan. Dengan adanya penambangan batu marmer ini, walaupun merupakan penambangan skala kecil tetapi tetap harus diperhatikan aspek legalitas hukumnya dan aspek pelestarian lingkungan terutama dalam aspek Fiqih lingkungan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana penambangan batu marmer di Desa Gamping Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung ditinjau dari Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2020 tentang pengelolaan pertambangan mineral dan batubara?, 2) Bagaimana penambangan batu marmer di Desa Gamping Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung ditinjau dari fiqih lingkungan?.

Metode penelitian ini adalah kualitatif. Jenis penelitian yang peneliti gunakan termasuk penelitian lapangan (*field research*). Sumber data yang diperlukan dalam penelitian ini terbagi kedalam 2 kategori Sumber data primer, Sumber dan data sekunder. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data menggunakan rangkaian penelaahan, pengelompokan, sistematisasi, penafsiran, dan verifikasi data.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa 1) Penambangan batu marmer tinjauan UU Nomor 3 Tahun 2020 yaitu jika melihat dari aspek perizinan pada tahun 2016 sampai 2020 penambangan oleh penambang batu legal secara hukum. Berdasarkan Surat Keputusan Bupati Tulungagung. Tetapi ada sebagian kewajiban yang belum dilakukan menurut UUPPLH, yaitu pihak penambang batu marmer tidak melakukan pencegahan, penanggulangan dan pemulihan terhadap kegiatan penambangan sebagaimana dijelaskan di dalam undang- undang. 2) Berdasarkan tinjauan Fiqh Lingkungan penambangan batu marmer, itu menimbulkan kerusakan terhadap lingkungan, dampak negatif kepada masyarakat, dan juga wilayah sekitar kemudian tidak dijalankan sesuai dengan peraturan yang ada baik dalam undang-undang maupun hukum Islam. Pihak terkait tidak melakukan pencegahan, penanggulangan dan pemulihan terhadap lingkungan maka penambangan batu marmer tersebut tidak diperbolehkan.

الملخص

إندراواتي ، رقم القيد: 12103173104، تعدين الرخام في قرية جامفينج، مقاطعة جامبوردارات، تونج أجونج ريجنسي (مراجعة القانون رقم 3 لعام 2020 والفقہ البيئي). قسم القانون الدستوري كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. 2021. المشرف: عبد الخير واتيمينا الماجستير.

الكلمة الرئيسية: تعدين الرخام، قانون رقم 3 لسنة 2020 ، فقه بيئي.

يقع تعدين الرخام الذي يقوم به مركز صناعة الحجر الرخامي على مقربة من المناطق السكنية. بشكل غير مباشر ، فإن نشاط التعدين هذا له تأثير على البيئة والمجتمع المحيط بمنطقة التعدين. مع تعدين الرخام هذا ، على الرغم من كونه تعديناً على نطاق صغير ، يجب مراعاة الجوانب القانونية للقانون وجوانب الحفاظ على البيئة ، خاصة في جانب الفقه البيئي.

مسائل البحث فيما يلي: (1) كيف يتم تعدين الحجر الرخامي في قرية جامفينج، مقاطعة جامبوردارات، تونج أجونج ريجنسي؟ ، (2) كيف يتم تعدين حجر الرخام في قرية جامفينج، مقاطعة جامبوردارات، تونج أجونج ريجنسي؟.

طريقة البحث بالبحث النوعي. نوع البحث الذي يستخدمه الباحث يشمل البحث الميداني. تنقسم مصادر البيانات المطلوبة في هذه الدراسة إلى فئتين: مصادر البيانات الأولية والمصادر والبيانات الثانوية ، تقنيات جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات والتوثيق. يستخدم تحليل البيانات سلسلة من المراجعة والتجميع والتنظيم والتفسير والتحقق من البيانات.

نتائج هذا البحث أن (1) مراجعة تعدين الرخام بموجب القانون رقم 3 لعام 2020 ، أي إذا نظرت إلى جانب الترخيص في 2016 إلى 2020 ، فإن التعدين بواسطة عمال مناجم الأحجار يعتبر قانونياً. بناءً على مرسوم وصي العرش. ومع ذلك ، هناك بعض الالتزامات التي لم يتم تنفيذها وفقاً لـ حماية وإدارة البيئة، وهي أن عمال مناجم الرخام لا يمنعون ويتغلبون على أنشطة التعدين كما هو موضح في القانون. (2) بناءً على مراجعة الفقه البيئي لتعدين الحجر الرخامي ، فإنه يسبب أضراراً للبيئة ، وآثاراً سلبية على المجتمع، وكذلك المنطقة المحيطة، وبالتالي لا تنفيذه وفقاً للأنظمة القائمة في كل من القانون والشريعة الإسلامية. لا تقوم الأطراف ذات الصلة بمنع وتخفيف واستعادة البيئة، لذلك لا يُسمح باستخراج الرخام.

ABSTRACT

Indrawati, NIM. 12103173104, **Marble Mining in Gamping Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency (Review of Law Number 3 of 2020 and Environmental Fiqh)**, Department of Constitutional law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. 2021. Advisor: Abd. Khoir Wattimena, M.H.

Keywords: Marble Mining, Law Number 3 of 2020, Environmental Fiqh.

Marble mining carried out by the marble stone industry center is close to residential areas. Indirectly, these mining activities have an impact on the environment and the community around the mine. With this marble mining, although it is a small-scale mining, the legal aspects of the law and environmental conservation aspects, especially in the aspect of environmental fiqh, must be considered.

The formulation of the problem in this study are: 1) How is marble stone mining in Gamping Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency in terms of Law Number 3 of 2020 concerning mineral and coal mining management?, 2) How is marble stone mining in Gamping Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency in terms of environmental fiqh?.

This research method is qualitative. The type of research that the researcher uses includes field research. Sources of data needed in this study are divided into 2 categories Primary data sources, sources and secondary data. Data collection techniques using observation, interviews and documentation. Data analysis uses a series of review, grouping, systematization, interpretation, and verification of data.

The results of this study can be concluded that 1) Marble mining is reviewed by Law No. 3 of 2020, namely if you look at the licensing aspect in 2016 to 2020 mining by stone miners is legally legal. Based on the Decree of the Regent of Tuulangung. However, there are some obligations that have not been carried out according to UUPPLH, namely the marble miners do not prevent, overcome and restore mining activities as described in the law. 2) Based on the environmental Fiqh review of marble stone mining, it causes damage to the environment, negative impacts on the community, and also the surrounding area then is not carried out in accordance with existing regulations both in law and Islamic law. The related parties do not carry out prevention, mitigation and restoration of the environment, so marble mining is not allowed.